

ZERTIFIKAT

Hiermit bestätigt die Intertek Certification GmbH (akkreditiert für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner des IFS-Standardgeigners), dass die Verarbeitungstätigkeiten von:

ECO Terra GmbH
Am Quarzitbruch 7; 65817 Eppstein, Deutschland

COID 27282

für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Rösten, Schneiden, Überziehen von Nüssen (Honig, Salz, Gewürze, Schokolade) und Abpackung in Glas, Dose, Kunststoffbeutel mit Vakuum, Aluminiumbeutel und Kunststoffbeutel mit Schutzgas. Herstellung von Nussmischungen und Nuss-Früchte-Mischungen, Herstellung von Müsli-Mischungen und Riegeln, verpackt in Kunststoffbeutel (MAP). Abpacken von Nüssen in Schale, in Faltschachteln und Karton-Foliendeckeln. Abfüllen von Kokoschips und -slices, Ingwer Stäbchen und schokolierten Früchten in Kunststoffbeuteln (MAP). Verkapseln und Verpacken von Nahrungsergänzungsmitteln in Hypromellose-Kapseln und PET-Flaschen. Abfüllen von Nussölen in Glasflaschen. Produktion und Abfüllen von Nussmus und Nusscremes in Gläsern und Plastikeimern und -fässern. Abfüllen von Snacks (Broad Beans, Chick Peas, Linsen, Quinoa). Mahlen von Quinoa, Canahua, Buchweizen, Reis, Amaranth, Produktion von Quinoa, Canahua, Buchweizen, Reis, Amaranth Pops, -Crisps. Herstellung und Verpackung von NUTFIELDS® Produkten: Nuss- und Nussmischungen geröstet mit Meersalz, Honig, Chili, Curry, Omega, Rauch. Verpackt in Dosen, Aluminiumbeuteln und Kunststoffbeuteln mit Schutzgas. Schokolierete Nüsse verpackt in Gläsern, Beuteln. Nussmus und Nusscremes in Gläsern. Nussöle in Glasflaschen. Nüsse in Schale, in Faltschachteln und Karton-Foliendeckeln. Neben der eigenen Produktion hat das Unternehmen Prozesse und / oder Produkte ausgelagert.

6 - Getreideprodukte, Cerealien, Industriebackwaren und Feingebäck, Süßwaren, Snacks, 9 - Öle und Fette, 10 - Trockenprodukte, andere Zutaten und Zusätze (z.B. Nahrungsergänzungsmittel)
E, F *

die Anforderungen des

IFS Food Version 6, April 2014

und anderer zugehöriger, normativer Dokumente auf höherem Niveau mit einer Bewertung von 97,24% bestanden hat.

Zertifikats-Registrierungs-Nr:

2017-0069202

Tag des Audits:

06 Oktober 2017

Datum der Zertifikatsausstellung:

20 November 2017

Zertifikatsgültigkeit bis:

30 November 2018

Nächstes Audit ist durchzuführen von:

11 August 2018 – 20 Oktober 2018



M. Oeters

Monika Oeters

Verantwortliche der Zertifizierungsstelle

Intertek Certification GmbH – Marie-Bernays-Ring
19a, D-41199 Mönchengladbach, Germany

Intertek Certification GmbH ist eine bei der DAkkS
akkreditierte Zertifizierungsstelle
D-ZE-16055-01-00.



CERTIFICATE

Herewith Intertek Certification GmbH being an accredited certification body for IFS certification and having signed an agreement with the IFS owner, confirms that the processing activities of:

ECO Terra GmbH

Am Quarzitbruch 7; 65817 Eppstein, Germany

COID 27282

for the audit scope :

Roasting, cutting, coating of nuts (honey, salt, herbs, chocolate) and packing in glass jars, tins, plastic pouches with vacuum, alu-pouches and plastic pouches with MAP.
Production of nuts mix and nuts-fruits-mixes, production of Muesli mixes and bars, packed in plastic bags (MAP). Packing of nuts in shell in carton and carton-foil combinations.
Packing of desiccated coconut, ginger and chocolate coated fruits in plastic bags (MAP).
Encapsulate and packing of dietary supplements in hypromellose capsules and PET-bottles. Filling of nut oil in glass bottles. Production and filling of nut-creams in glass and plastic buckets. Filling of snacks (broad beans, chick peas, lentils, quinoa)
Milling of Quinoa-, buckwheat-, rice-, amaranth-pops and -crisps.
Production and packing of NUTFIELDS® products:
Nuts and nut mixtures roasted with sea salt, honey, chili, curry, Omega, smoked. Packed in tins, alu-pouches and plastic pouches with MAP. Chocolate coated nuts packed in glasses, plastic pouches. Nut paste and nut creams in glasses. Nut oils in glass bottles. Nuts in shell in carton and carton-foil combinations.

6 - Grain products, cereals, industrial bakery & pastry, confectionary, snacks; 9 – Oils and fats; 10 - Dry goods, food additives and supplements

E, F

meet the requirements set out in the

IFS Food Version 6, April 2014

and other associated normative documents at Higher Level with a score of 97,24 %

Certificate – register number:

2017-0069202

Audit date:

06 October 2017

Date of issue of certificate:

20 November 2017

Certificate valid until:

30 November 2018

Next audit to be performed within the time period:

11 August 2018 - 20 October 2018



M. Oeters

Monika Oeters

responsible person at the certification body

Intertek Certification GmbH – Marie-Bernays-Ring
19a, D-41199 Mönchengladbach, Germany

Intertek Certification GmbH is a DAkkS accredited body under schedule of Accreditation No. D-ZE-16055-01-00.

